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○中学校になって初めて体育

大会を経験し，私はとても良

い体育大会だなと思いました。

クラスみんなが「心を一つ」

にしないと勝てない中で，みんなが一生懸命一つになり，必死に

がんばっていたと思います。特に私が一つになってがんばったと

思えた瞬間は「大縄跳び」の時です。「大縄跳び」は39人が一つ

にならないと絶対に跳べないからです。私たちが13回も跳べたと

いうことは，心が一つになっていたのだと思います。練習の時は

うまくいかず，イヤな雰囲気になったこともありましたが，最後

にはみんなで協力できました。これからも日々，心を一つにして，

いろいろな事に取り組んでいきたいと思います。(１年生・女子)

○昨日の体育大会で一番楽しかったのは，やっぱり「ソーラン」

でした。先生から「ソーラン」をやると聞いたときには正直あま

りやりたくはありませんでした。なぜなら，ソーランは小学校の

時にもやったし，あまりかっこよくないと思っていました。いざ

練習に入ると、とても動きが速くて，全くついていけませんでし

た。でも，練習を重ねていくうちに，だんだん覚え、踊れるよう

になっていきました。動きを覚えると，もう踊るのが楽しくてソ

ーランの練習が楽しみになりました。練習の時，センターサーク

ルに選ばれて，サークルの人たちがとても上手に踊る姿にびっく

りしました。そして本番。私の位置は保護者席の前。目のやり場

に困りましたが，これで最後だと思うと，今までで一番がんばる

ことができました。今回の体育大会では，「ソーラン」が一番楽

しかったです。 (２年生・女子)

○今回の体育大会は中学生活最後の体育大会でした。そして，３

年生は組立体操という大きな演技もありました。昨年の組立体操

はとても迫力がありカッコよかったので，今年，「私たちがその

ような組立体操ができるかな」と少し不安に思っていました。練

習は予想以上にきつくて，それが２～３時間続いたこともあった

ので本当にしんどかったです。でも，昨年の組立体操を超えるも

のをつくりたかったので，とにかく必死でがんばりました。最後

の女子の７段ピラミッドはなかなか成功せず，当日までに完成す

るか心配でした。本番はとても緊張しましたが，見事男女共に最

後の演技「ピラミッド」を完成させ，たくさんの拍手をもらいま

した。この学年で組立体操ができて本当に良かったです。来年の

体育大会でも，この組立体操を続けてほしいです。

(３年生・女子)

５月28日から始ま

った教育実習。 ６月

22日をもって全て終

了しました。7名の実

習生は「先生」と呼ば

れることに少し戸惑い

を感じながら、各教室

へ向かっていました。

今回の実習期間には「体育大会」も予定されていたため、

研究授業以外に体育大会での仕事もお願いし取り組んでもら

いました。貴重な3週間の体験をした大学生たち。近い将来、

どこかの学校で教壇に立つ姿を楽しみにしています。

◎３週間という短い期間でしたが，たくさんの人と関わるこ

とができ感謝の気持ちでいっぱいです。そして，僕が中学生

の頃からお世話になっていた山本先生・加部先生・多田先生

と同じ教壇に立つことができて，非常に嬉しく思いました。

自分が教壇に立つことにより，人としての新たな視野を手に

入れる事ができ，人間的に大きく成長することができました。

塚口中学校の先生方，生徒の皆さん，ありがとうございまし

た。 東 淳一

◎皆さんとの初対面，ピシッと並び中学生と思えないくらい

緊張感のあった全校朝礼。校内で会ったら「おはようござい

ます！こんにちは！さようなら！」と大きな声で元気よく挨

拶してくれる生徒たち。積極的に参加している授業。一生懸

命汗を流して頑張っている部活動。さすが塚中生と思いまし

た。今回の実習は自分自身にとって貴重な宝物になりました。

これから大学へ戻り，この経験を生かしていきたいと思いま

す。生徒の皆さんも大きな目標を持ち，目標に向かって頑張

ってほしいです。ありがとうございました。 荷出 芙巳代

◎あっという間の３週間でした。優しい先生方と元気な生徒

に温かく迎えていただいて，とても楽しい実習でした。授業

中はわからないことも沢山あったと思います。あらゆる場面

で助言や指摘をして下さった先生方，本当にありがとうござ

いました。今年の７･８月の採用試験を乗り切り，教師として

塚中に勤務できるように頑張ります。 東川 純己

◎最初の１週間は何をして良いのかわからず，緊張していて，

オドオドしていたところに皆さんが話しかけてくれたので，

随分リラックスできました。その後授業を通じて，教えるこ

との大変さ，楽しさを学び，教師という仕事のやりがいを知

ることができました。この３週間ですばらしい体験ができ，

先生方･生徒のみんなに感謝しています。ありがとうございま

した。 三宅 淳之

◎「教える」ことは大変であることを学びました。２週目に

は体育大会があり，準備や予行の時から参加したり，組立体

操の補助をしたり，実習期間中にとても良い経験をしました。

人前に立つことが苦手で「うまく授業ができるだろうか」と

不安がありました。緊張してなかなか会話ができませんでし

だが，学活や掃除，行事等を通して多くの生徒と話すること

もできました。いろいろご指導してくださいました先生方、

ありがとうございました。 大澤 佑依

◎実習中，年に１度の体育大会に参加できたことはとても良い経

験になりました。先生の立場で見る体育大会は景色も感動も全く

違うものでした。沢山の先生方に助けられながら毎日授業を行い，

３週間前の自分と比べると，随分成長できたように感じています。

先生方･生徒の皆さん，ありがとうございました。 島田 智康

◎３週間貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございま

した。実習前は，「生徒と仲良くなれるのか」とても不安でした。

でも，塚中の生徒はみんな明るく，元気で，挨拶ができる生徒ば

かりで，すぐに打ち解けることができました。いろいろな話をし

たり，英語の授業をさせていただいたり，とても楽しかったです。

塚中の先生方や生徒たちから学んだことを忘れずに，日々努力し

ていきたいと思います。３週間，素晴らしい時間をありがとうご

ざいました。 高木 歩幸
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